

Sismo registrado en Perú ocasiona daños materiales en Ecuador

Image not found or type unknown



Daños en Ecuador por sismo en Perú

Quito, 28 nov (RHC) El Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias de Ecuador, confirmó hoy algunos daños materiales resultantes del sismo de intensidad 7.5, registrado en Perú.

La instancia precisó que las edificaciones dañadas se ubican en el cantón Saraguro, provincia de Loja, fronteriza con el país vecino, Azuay y en Zamora Chinchipe.

Según explicó el ente, luego del barrido de información realizado por la Unidad de Monitoreo de Eventos Adversos, las afectaciones reportadas fueron principalmente colapsos estructurales.

En Loja, hubo daños en la torre de una iglesia y en la mampostería de algunas viviendas, así como el derrumbe de una casa de adobe.

Por otra parte, en Zamora Chinchipe hubo perjuicios en la instalación del Gobierno Autónomo Descentralizado Cantonal de El Pangui y en la fachada de una vivienda, mientras que en Centinela del Cóndor, hasta el momento, hay daños en dos edificios, igual número de casas y en un centro educativo.

En Azuay, en el cantón Chordeleg, se produjo el colapso estructural de una edificación de bloque y hormigón, deshabitada por vetustez.

El sismo de magnitud 7.5 con epicentro en Perú, se localizó a 131 kilómetros de profundidad y a 290 kilómetros de la ciudad de Loja.

De acuerdo con la unidad de monitoreo del Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias, el temblor se sintió en las provincias de Zamora Chinchipe, Tungurahua, Sucumbíos, Santa Elena, Pichincha, Pastaza, Manabí, Morona Santiago, Los Ríos, Loja, Guayas, El Oro, Cañar, Bolívar, Napo, Orellana, Cotopaxi, Chimborazo y Azuay, 19 de las 24 provincias de Ecuador.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/278431-sismo-registrado-en-peru-ocasiona-danos-materiales-en-ecuador>



Radio Habana Cuba